



塔野小学校だより

4つの
だいじ

1 あいさつはだいじ 2 ともだちはだいじ
3 そうじはだいじ 4 チャレンジはだいじ

令和7年11月10日発行
北九州市立塔野小学校
文責 校長 安西 大輔

朝夕の涼しさに秋の季節が感じられ、日中も過ごしやすくなっています。学習や運動にじっくりと取り組むによい季節です。

後期始業式の話

10月16日から後期が始まりました。

子どもたちには、年間を通して①4つのだいじ（あいさつ・友達・そうじ・チャレンジ）をがんばること、②楽しい学校をつくることの2点を意識づけています。後期始業式では、みんなが楽しい学校になるためにはどうすればよいか子どもたちに聞いたところ、「友達に思いやりの心をもって接すればみんなが楽しくなる」などの意見が出ました。自分だけ楽しむのではなく、みんなが楽しむためにはどうすればよいかという問題意識をもちながら日々の生活を過ごしてほしいと考えています。

自分の考えを表現できる子どもへ

毎日給食時間に放送している「楽しい学校チャンネル」では、楽しいをテーマに匿名で子どもたちのメッセージを紹介しています。そこで少しでも子どもたちの声（考え方や思い）を伝えていけたらと思っています。

また、日ごろから自分の考えを発表する場面を多く設け、全校児童の前でも表現できる子どもに成長させたいと考えております。始業式で全校児童の前で勇気をもって発表してくれた子どもたちに拍手を送ります。

どうのフェスタ(PTA行事)盛り上りました

10月5日(日)に本校運動場と体育館でPTA主催のどうのフェスタが開催されました。晴天に恵まれ、約150名の子どもが参加して楽しい時間を過ごしました。運動場では、「逃走中」にちなんだ鬼遊びトリレー、体育館では、わなげやストラックアウトなどの屋内ゲームやおやつの買い物が行われ、子どもたちにとって大満足の日となりました。PTA役員の方をはじめ、お手伝いいただいた方に感謝いたします。ありがとうございました。



運動場いっぱいに走り回りました。卒業生も手伝いに来てくれ、一緒に楽しみました。

市民センター見学(2年生)

10月20日(月)にまち探検の一環として市民センターを見学しました。塔野市民センターは、学校敷地内に併設されており、教室からすぐに現地へ行くことができます。学校の教室とはつくりが異なる市民センターで子どもたちは多くの気づきを見付けることができ

市民センターの館長さんや職員の方、まちづくり協議会の会長さんなどに会うことができました。

音楽教室で楽器の体験もさせてもらいました。



体育発表会が11月8日(土)に迫ってきました。子どもたちは、連日一生懸命練習に取り組んでいます。温かいご声援をよろしくお願いいたします。



11月の行事予定

11/ 3日(月) 文化の日
5日(水) 心のアンケート
7日(金) 会場設営

※1~4年生は給食後に下校

※5・6年生は5校時後に下校

8日(土) 体育発表会
10日(月) 体育発表会の代休
12日(水) 体育発表会 予備日
13日(木) 就学時健康診断

※全校児童は13:10に下校

19日(水)~21日(金) 学校開放週間
※21日は5校時に学習参観、その後3~6年生は規範意識育成の学習があります。(保護者の皆様も参加できます)

25日(火) クラブ活動
26日(水) 研究授業【2年】
※職員研修のため全校児童は14:55に下校
27日(木) たいけん・まなび充実大作戦
(校外学習)【2年】

28日(金) 給食後下校の日
ひまわり教室【4年希望者】

11/6(木) 17(月) 20(木) 27(木)

スクールカウンセラー来校日

11/12(水), 11/26(水) 9:00-13:00

※カウンセリングをご希望の方は、教頭までご連絡ください。

フッ化物洗口【毎週金曜】 11/7, 14, 21, 28